

331. 20 nov. *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Rapporte que le Premier ministre britannique a invité les hauts commissaires et qu'il a soulevé les questions de consultation et de politique étrangère 368

332. 2 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Annonce que la Conférence constitutionnelle est remise 370

333. 12 déc. *Le Premier ministre au Haut Commissaire*. Exprime l'opinion du Canada sur le régime des consultations et s'oppose à une nouvelle méthode de relations interimpériales qui n'aurait pas été adoptée par les autorités compétentes 372

334. 12 déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Est préoccupé par les entretiens périodiques des hauts commissaires et des membres du gouvernement britannique sur les questions de politique étrangères 373

335. 13 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte de remettre la Conférence constitutionnelle à une date ultérieure 374

336. 13 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Autorise la publication de la correspondance sur la Conférence constitutionnelle 375

337. 15 déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Fournit des renseignements complémentaires sur le rang et les fonctions du haut commissaire 376

1925

338. 23 janv. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Confirme l'opinion du Canada sur le rôle des hauts commissaires et prévoit l'échange de ministres comme une solution au problème des consultations impériales 377

339. 13 mars *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Fait ressortir les difficultés des consultations impériales et pense que la solution idéale serait de charger le haut commissaire des mêmes fonctions qu'un ambassadeur 378

340. 15 juin *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Transmet et commente une lettre du secrétaire aux Colonies qui convoque les hauts commissaires à une réunion au "Colonial Office" 379

331. Nov. 20 *High Commissioner to Prime Minister*. Reports on a conference attended by High Commissioners at which the British Prime Minister discussed consultation and foreign policy 368

332. Dec. 2 *Colonial Secretary to Governor General*. Postpones constitutional enquiry 370

333. Dec. 12 *Prime Minister to High Commissioner*. States Canada's position on methods of consultation and objects to new imperial machinery prior to consideration by appropriate authorities 372

334. Dec. 12 *Prime Minister to High Commissioner*. Expresses concern over periodical conferences of High Commissioners and Members of British Government to discuss foreign policy .. 373

335. Dec. 13 *Governor General to Colonial Secretary*. Concurs in postponement of constitutional enquiry 374

336. Dec. 13 *Governor General to Colonial Secretary*. Agrees to publication of correspondence on constitutional enquiry 375

337. Dec. 15 *Prime Minister to High Commissioner*. Provides a more precise definition of High Commissioner's status and functions 376

1925

338. Jan. 23 *Prime Minister to High Commissioner*. Reasserts Canadian position on High Commissioner's role and foresees exchange of Ministers as a solution to imperial consultation 377

339. Mar. 13 *High Commissioner to Prime Minister*. Emphasizes difficulties in imperial consultation and says an ideal solution would be for High Commissioners to act as Ambassadors 378

340. June 15 *High Commissioner to Prime Minister*. Comments on enclosed letter from Colonial Secretary calling High Commissioners to meet collectively in Colonial Office 379